Feistritz

Ganslessen

E in gelungener Abend war wieder unser Treffen bei GS Petra Wagner im Thermenheurigen zum Ganslessen. Bei köstlicher Kulinarik konnten wir uns Austauschen und Spaß haben. In Erinnerung bleibt ein sehr netter Abend.

Pfarrcafé

in Dank den fleißigen Gildeschwestern, deren Einsatz zum Gelingen eines gemütlichen Pfarrcafé's beigetragen und mit ihren süßen Köstlichkeiten wieder die Fürstenfelder Bevölkerung verwöhnt haben. 🏶

Jubiläumsfeier: 1980 Gründungsjahr, 1985 Investiturfeier

it ergreifenden Worten zelebrierte unser Wegbegleiter, Kurator und GB Mag. Friedrich Schobesberger die Andacht in der Schlosskapelle Obermayrhofen. Die anschließende Laudatio hielt unsere EGM Inge, unter ihrer Obhut - Inge war 33 Jahre Gildemeisterin und wurde vor 3 Jahren von GM Elisabeth abgelöst – ist diese Gilde, übrigens die einzige Damengilde, groß geworden und gewachsen. Es hätte den Rahmen gesprengt, wenn diese engagierte Frau alle Festivitäten und guten Taten aufgezählt

hätte: Die Unterstützung von Familien mit behinderten oder kranken Kindern, Strudelparty, Unterstützung der Pfadfinderjugend, Teilnahme an Benefizprojekten, der Arbeit im Ballkomitee und vieles mehr. Auch Pater Schobesberger und unsere GM Elisabeth würdigten unser Vereinsleben, den Zusammenhalt und das Bestreben anderen zu helfen. Beide Damen wurden mit Blumen bedankt, ernteten reichlich Applaus ob ihres Engagements und Inges Auszeichnungssortiment wurde mit dem goldenen Weberknoten vervollständigt. Aufgewärmt von einem Stehpunsch wanderten wir zum Gaisriegelhof. Dort durften wir wieder die Freundschaft und Gemeinsamkeit, die dieses Band von so vielen Gildeschwestern schon so lange zusammenhält, einen Abend lang erfahren. 🍁



Geburtstagsmesse



nser GB Kurator Mag. Friedrich Schobesberger feierte seinen 75. Geburtstag und lud zur feierlichen Geburtstagsmesse in seine Heimatgemeinde Königsdorf mit anschließender Agape. Wir gratulieren herzlich!

Christkindlmarkt

Viele Lichter, weihnachtliche Klänge, steirisches Handwerk, ein bisschen Punsch, ein wenig Plaudern - so präsentierte sich der Fürstenfelder Christkindlmarkt für unser "Stelldichein" beim Stand des Lilienkreises.

Bürgerweihnachtsfeier

Kräftig anpacken hieß es auch wieder bei der Von der Herrengilde veranstalteten Bürgerweihnachtsfeier. Kreativ schmückten einige Gildeschwestern mit großteils von der Pfadfinderjugend vorgefertigtem Weihnachtsschmuck, vollbrachten an Qualität und Menge ein Meisterwerk mit hausgemachten Weihnachtskeksen und halfen bei der Bewirtung von über 200 geladenen Bürgern unserer Stadt. 🏶

Neujahrsempfang

Tradition hat auch schon unsere Einladung zum Neujahrsempfang – heuer im Fürstenbräu – der zahlreiche Gildeschwestern Folge leisteten. Bei einem netten Abendessen wurden Gedanken über das abgelaufene Gildejahr sowie Pläne für 2016 ausgetauscht.

GS Dina hat die Registrierung des Verbands (PGÖ) übernommen. Wir wünschen Dina für diese neue Aufgabe alles Gute.

GS Susi, GS Vroni

